



Provence - Jour 1 - Le Pont du Gard et Arles

publié le 25/09/2017

Descriptif :

Après une nuit de voyage à essayer de dormir dans le bus, nous avons pris un bon petit-déjeuner pour prendre des forces pour visiter le Pont du Gard ce matin sous un soleil radieux oui les sites antiques de la ville d'Arles l'après-midi.

Il est 17h30 et nous sommes tous dans nos bus respectifs en direction de l'hébergement que les élèves ont hâte de découvrir.

Cette première journée s'est très très bien passée en commençant par une visite guidée du Pont du Gard où les élèves ont été réceptifs malgré la nuit passée dans le bus et un sommeil plus perturbé qu'à l'accoutumée. Ils ont eu toutes les explications concernant cet aqueduc qui acheminait l'eau courante des sources d'Uzès jusqu'à Nîmes. A la fin de la visite (1h30), les guides ont tenu à féliciter nos élèves, vos enfants, pour leur écoute et leur bonne conduite.

C'est donc remplis de fierté que nous avons repris le bus en direction d'Arles où un repas copieux nous attendait à la cafétéria. Le service s'est très bien déroulé malgré nos 78 élèves affamés, ils ont été calmes mais, pour tout vous dire, assez peu raisonnables sur les frites...



Nos chauffeurs nous ont ensuite déposés devant l'office de tourisme d'Arles et les enseignants d'histoire-géographie, Mme Rabault et M. Beaufiles, ont pris le relais des guides pour faire découvrir aux élèves, tour à tour : le théâtre antique, l'amphithéâtre, les restes du forum puis enfin les thermes.

Fatigués mais contents de leur première journée, nous allons désormais découvrir ensemble notre hébergement dans l'attente d'un bon repas chaud.

Une longue nuit de repos devrait remettre sur pied tout ce petit monde avant d'entamer la randonnée dans la garrigue demain matin et la découverte du pays de Marcel Pagnol.

Bonne soirée à tous !

